



Informationen

Am Sonntag, den **06. März 2016**, finden in Hessen wieder Kommunalwahlen statt. Der Fuldaer Kreistag, die Gemeindevertretung von Poppenhausen und die Ortsbeiräte in den Ortsteilen werden neu gewählt.

Der **C**hristlichen **W**ähler **E**inheit ist es auch dieses mal wieder gelungen, kreative und verantwortungsbewusste Kandidaten zu nominieren.

Durch konstruktive Mitarbeit und innovative Ideen haben wir in nahezu 45 Jahren Ihr Vertrauen gewonnen.

Diesen Weg der aktiven Einflussnahme wollen wir auch in Zukunft mit Entschlossenheit fortsetzen.

Dazu brauchen wir Ihre Unterstützung und Ihre Stimmen!

CWE

- Ihre Bürgerliste am 06. März 2016

CWE - Partner der Bürgers

➤ **Einzige Alternative zur CDU**

Seit 2011 die CWE

➤ **Kein Fraktionszwang**

Wir erheben unsere Stimme auch gegen die Mehrheit

➤ **Zukunftsfähig**

Wir gewährleisten seit 1972 Beständigkeit und Fortschritt

➤ **Bürgernähe**

Für Ihre Sorgen und Wünsche sind wir Ansprechpartner in kommunalen Anliegen.

➤ **Mut für Neues**

„Immer, wenn man die Meinung der Mehrheit teilt, dann ist es Zeit, sich zu besinnen“. (Zitat: Mark Twain)

Die CWE hat in der Vergangenheit mit ihren Ideen die positive Entwicklung unserer Großgemeinde mitgestaltet:

- Ankauf Gewerbegebiet
hat positive Veränderung bewirkt: tegut-Erweiterung, Ansiedlung Metzgerei, „Stammhaus“ Bäckerei Pappert, Tankstellenoptimierung
- Dorferneuerung Steinwand und Ortskern
- Ausweisung neuer Baugebiete
- Umsetzung Seniorentagespflege
- Kostenersparnis durch Vorlage des Haushaltssatzungsentwurfs in ungebundener Form

Für konsequente und zielstrebige Politik vor Ihrer Haustür

Unabhängig – Gradlinig – Tolerant



Wir treten ein für Transparenz:

Die Gemeindevertretung, die zur Wahl ansteht, ist in Hessen das höchste kommunale Organ. Sie berät und beschließt über die vom Gemeindevorstand vorgelegten Entwürfe. Diese Beschlüsse hat der Gemeindevorstand im Rahmen der zur Verfügung stehenden Mittel auszuführen.

Somit bestimmt die Gemeindevertretung die Politik in der Gemeinde. Sie will und muss handeln, nicht einfach nur durchwinken.

Rechtzeitige und umfassende Informationen

– was anderswo selbstverständlich ist -,

wird in Poppenhausen nur begrenzt umgesetzt.

Das führte im Jahr 2013 zum Rücktritt von zwei Mandatsträgern, auch aus den Reihen der CDU.

„Nicht optimal gelaufen“, trotzdem weiter so?

Nicht mit uns!

Was von der Mehrheitsfraktion stillschweigend hingenommen wird.

In der Vergangenheit wurden Projekte in die Wege geleitet, bevor eine Beschlussfassung in der Gemeindevertretung erfolgte (z.B. Erweiterung der Sportanlage und der Ankauf zweier Bauplätze).

Die Aussage hierzu:

„Manche Angelegenheiten seien zu sensibel um sie vorher in den gemeindlichen Gremien zu beraten“

beleidigt das demokratisch gewählte Parlament und verrät damit letztendlich den Bürger, der die Gemeindevertreter gewählt hat.

Wir verlangen vorzeitige und rechtzeitige Informationen!

Die einzige Alternative



CWE

Unsere Ziele für die Zukunft sind auch weiterhin:

- Gemeindeübergreifende Zusammenarbeit zur Kostensenkung.
- Erhalt der Bausubstanz im Ortskern.
- Grundlegende Sanierung des landwirtschaftlichen Wegenetzes.

Demokratie lebt von Meinungsvielfalt und Engagement.

Viele reden über Verbesserung...

**Werden auch Sie ein Teil der
Verbesserung!**

Veränderung, die das Leben bereichert...

**Sind Sie das Andere und die
Veränderung!**

Politisches Engagement...

**Engagieren Sie sich politisch
damit Ihre Ideen und Gedanken
Gehör finden!**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

drei gute Gründe warum Sie Ihr Wahlrecht nutzen sollten:

- Weil Demokratie nicht ohne Wähler funktioniert.
- Weil nur mitbestimmen kann, wer einen Vertreter wählt.
- Weil andere für Sie entscheiden, wenn Sie nicht wählen.

Poppenhausen zu liebe



CWE